

Estudio 42 consigue tres premios en el Concurso de Coreografías de Pinoso

13/05/2022



El Centro de Baile Estudio 42 de Elda consiguió tres premios en el Concurso de Coreografías de Pinoso, celebrado el pasado día 7 de mayo, que organiza la Concejalía de Juventud de esta localidad. Estudio 42 participó con tres grupos en los que bailaron un total de 50 jóvenes de diferentes edades. Las tres actuaciones fueron con coreografía de Dmytro Omelchenko, codirector del centro de baile junto con Andrea Moreno.

Los premios conseguidos por los jóvenes de Estudio 42

fueron: primer premio al Mejor Grupo Visitante de hasta 14 años, segundo premio en la Categoría Absoluta y tercer premio a la Mejor Bailarina.

Los directores de este centro de baile se muestran muy contentos y satisfechos porque el esfuerzo de los jóvenes ha dado sus frutos “y eso nos motiva para seguir trabajando por los jóvenes, apostando por ellos, así como para continuar dando opciones a la cultura y a la danza”, asegura Andrea Moreno.